

Akuberbagi.com dan Bank Mestika Salurkan Bantuan Sosial agar Masyarakat punya Tempat Tinggal Layak

Medan, 07 Oktober 2022 – Tempat tinggal menjadi kebutuhan dasar manusia, selain sandang dan pangan. Kondisi tempat tinggal yang layak menjadi salah satu faktor kesejahteraan dan kesehatan masyarakat demi terwujudnya pembangunan manusia. Setelah melalui stagnasi akibat pandemi COVID-19, Laporan Statistik Indonesia 2022 melaporkan bahwa adanya perbaikan pada Indeks Pembangunan Manusia (IPM) dimana indeks pada 2021 mencapai angka 72,3 atau naik 0,4 poin¹. Tumbuhnya indeks IPM ini menjadi gambaran tingkat hidup sehat, pengetahuan dan standar hidup layak yang semakin membaik. Untuk itu, demi upaya untuk semakin memajukan masyarakat yang lebih sejahtera, **Akuberbagi.com** dan **PT Bank Mestika Dharma, Tbk (Bank Mestika)** melakukan program *Corporate Social Responsibility (CSR)* berupa pembangunan rumah layak huni kepada masyarakat berpenghasilan rendah di Indonesia yang disalurkan melalui **Habitat for Humanity Indonesia**.



Penyaluran dana bantuan sosial ini disampaikan dalam bentuk manfaat asuransi yang merupakan hasil kerjasama dari Bank Mestika bersama dengan Akuberbagi.com senilai Rp 77 juta. Sesi penyerahan bantuan secara simbolis dilakukan di kantor Habitat for Humanity Indonesia, Gedung Atria @Sudirman lantai 7 Jakarta

¹ <https://www.kompas.id/baca/telaah/2022/03/09/kesejahteraan-indonesia-di-antara-negara-dunia>



yang dihadiri oleh Suharto Kurniawan (Kepala Bagian Corporate Secretary Bank Mestika) dan Abraham Tulung (General Manager Habitat for Humanity Indonesia).

Marihot A. Pasaribu selaku **Direktur dan Chief Partnership Distribution PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (“Generali Indonesia”)** melalui siaran pers mengungkapkan, “Kami bangga bisa menjadi bagian dari penyaluran dana sosial kepada masyarakat yang membutuhkan. Tempat tinggal menjadi kebutuhan pokok manusia dimana setiap anak dan keluarga tumbuh menjadi generasi penerus bangsa berikutnya. Upaya penyaluran dana CSR ini juga menjadi dukungan kami pada program-program pemerintah dimana secara Undang-Undang telah disebutkan bahwa setiap orang/individu berhak untuk bertempat tinggal serta berkehidupan yang layak. Selain itu, sebagai informasi bahwa Akuberbagi.com tidak hanya memberikan proteksi online berbasis syariah, namun kami juga bisa memfasilitasi mitra bisnis dan perusahaan dalam menyalurkan dana sosial yang bisa disalurkan dalam bentuk donasi langsung maupun dalam bentuk manfaat asuransi yang nantinya disalurkan melalui yayasan sosial mitra kami.”

Dalam kesempatan ini, **Achmad S. Kartasmita** selaku **Presiden Direktur Bank Mestika** menyampaikan, “Penyaluran bantuan ini merupakan wujud dari misi Bank Mestika yang secara konsisten turut membantu meningkatkan taraf hidup masyarakat di area dimana Bank Mestika beroperasi. Melalui kegiatan ini, Bank Mestika ingin berkontribusi lebih baik lagi dan menjangkau banyak masyarakat Indonesia. Terima kasih kepada Generali Indonesia dan Habitat for Humanity Indonesia yang sudah membantu merealisasikan komitmen kami ini untuk terus berkontribusi bagi banyak orang.”

Akuberbagi.com mendukung program-program wakaf dan warisan yang mendukung perbaikan kualitas hidup melalui platform digital. Nilai manfaat yang terbentuk akan disalurkan untuk kebermanfaatannya banyak orang melalui lembaga sosial saat nasabah mengalami risiko jiwa². Platform ini membantu dengan mengelola kontribusi nasabah dengan prinsip asuransi jiwa syariah sehingga nilai manfaat yang dihasilkan dapat diterima secara optimal dengan nominal kontribusi yang sangat ringan. Nasabah bebas memilih puluhan program wakaf dan warisan yang tersedia pada website www.akuberbagi.com. Didukung oleh mitra lembaga sosial terpercaya, diantaranya Dompot Dhuafa, Yayasan Kanker Anak Indonesia, SOS Children Village, Habitat for Humanity Indonesia dan masih banyak lagi, kini Akuberbagi.com telah mengumpulkan potensi warisan sebesar Rp4,4 Miliar untuk 8 program warisan dan potensi wakaf sebesar Rp1,4 Miliar untuk 11 program wakaf yang terdaftar.

Sebagai mitra, Habitat for Humanity Indonesia sendiri telah membangun lebih dari 38ribu rumah layak, 24ribu akses air dan sanitasi serta telah melayani lebih dari 180 ribu keluarga di wilayah Indonesia. Melalui kolaborasi ini, Akuberbagi.com dan Bank Mestika berharap dapat terus berkontribusi dan terlibat dalam isu-isu sosial serta meningkatkan nilai tambah dari dana sosial yang disalurkan secara berkelanjutan. Selain itu, kedua belah pihak juga berharap melalui program-program di Akuberbagi.com akan semakin banyak keluarga Indonesia yang terbantu mendapatkan rumah layak untuk meningkatkan kualitas hidup keluarga.

TENTANG GENERALI GROUP

Generali Group merupakan salah satu perusahaan penyedia asuransi dan aset manajemen global terbesar. Berdiri pada tahun 1831, dan hadir di 50 negara di dunia, Generali berhasil mendapatkan total pendapatan premi 75,8 miliar Euro pada tahun 2021. Dengan lebih dari 75.000 karyawan yang melayani 67 juta nasabah, Generali Grup memiliki posisi terdepan di Eropa dan terus hadir berkembang di Asia dan Amerika Latin. Strategi utama Generali adalah berkomitmen menjadi Lifetime Partner untuk nasabah, yang dicapai melalui solusi inovatif dan personal, customer experience terbaik serta distribusi digital secara global. Generali Grup menekankan pada sustainability ke dalam semua pilihan strategis, dengan tujuan untuk menciptakan value bagi semua pemangku kepentingan sekaligus membangun masyarakat yang lebih adil dan tangguh.

TENTANG GENERALI INDONESIA

² Ketentuan lengkap mengacu pada e-polis yang akan diterima oleh nasabah



PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia (Generali Indonesia) merupakan bagian dari Generali Grup yang beroperasi di Indonesia sejak tahun 2008 dan mengembangkan bisnis asuransi melalui jalur multi distribusi yaitu keagenan, bancassurance, corporate solution dan direct channel. Selaras dengan visi untuk menjadi Lifetime Partner bagi nasabah, Generali Indonesia menghadirkan solusi produk inovatif untuk proteksi jiwa, kesehatan, penyakit kritis, hingga perencanaan pensiun baik untuk nasabah individu maupun korporasi.

Saat ini, Generali didukung oleh lebih dari 10.000 tenaga pemasar profesional dan dipercaya untuk melindungi lebih dari 400.000 nasabah di Indonesia. PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi :

Windra K. Bakrie
Head of Corporate Communications
windra.krismansyah@generali.co.id